

ORGANIZARSE ES AVANZAR HACIA LA REVOLUCIÓN

El Gobierno de la burguesía financiera quiere imponernos un techo en las discusiones por los salarios. Los dirigentes sindicales, devenidos en patronos y socios de la burguesía financiera, vociferan que no van a aceptar ningún techo en la discusión en cuanto medio de comunicación tienen a mano... pero ya los conocemos: sus negocios no responden a nuestros intereses. De consultar a las bases, de llamar a asambleas en los lugares de trabajo, de preguntarnos cuáles son nuestras necesidades, ni noticias.

Ya comenzó la campaña electoral que nos traerá todo tipo de promesas y juramentos... Pero los que ayer eran menemistas hoy son kirchneristas, los radicales de antes hoy están con Lavagna o son macristas...

La "izquierda": bien gracias. Como siempre, fragmentada, peleando por un silloncito para que después, todos juntos, no saquen ni el 3% de los votos ¿Proyecto político? El de siempre: siguen siendo funcionales al sistema.

Es hora de que los trabajadores comencemos a organizarnos democrática y ampliamente por nuestros intereses inmediatos: salarios, condiciones de trabajo, jornada laboral, creando un movimiento sindical de base, democrático, que cuente con la participación de las más amplias masas de trabajadores.

Tenemos que apuntar a la construcción de un poderoso partido revolucionario para tomar el poder y revertir esta situación de hambre, miseria y explotación que padece nuestro pueblo. Creemos que la solución es el socialismo y sólo la toma del poder por parte del proletariado en general y la clase obrera en particular, nos garantizará trabajo, salud y educación para nosotros y nuestros hijos. Sólo nosotros, los trabajadores, podemos defender nuestros intereses...



Por la Revolución Obrera, Latinoamericana y Socialista

PARTIDO REVOLUCIONARIO DE LOS TRABAJADORES

www.prt-argentina.org.ar
<http://groups.msn.com/FORODELOSPERROS>

ORGANIZARSE ES AVANZAR HACIA LA REVOLUCIÓN

El Gobierno de la burguesía financiera quiere imponernos un techo en las discusiones por los salarios. Los dirigentes sindicales, devenidos en patronos y socios de la burguesía financiera, vociferan que no van a aceptar ningún techo en la discusión en cuanto medio de comunicación tienen a mano... pero ya los conocemos: sus negocios no responden a nuestros intereses. De consultar a las bases, de llamar a asambleas en los lugares de trabajo, de preguntarnos cuáles son nuestras necesidades, ni noticias.

Ya comenzó la campaña electoral que nos traerá todo tipo de promesas y juramentos... Pero los que ayer eran menemistas hoy son kirchneristas, los radicales de antes hoy están con Lavagna o son macristas...

La "izquierda": bien gracias. Como siempre, fragmentada, peleando por un silloncito para que después, todos juntos, no saquen ni el 3% de los votos ¿Proyecto político? El de siempre: siguen siendo funcionales al sistema.

Es hora de que los trabajadores comencemos a organizarnos democrática y ampliamente por nuestros intereses inmediatos: salarios, condiciones de trabajo, jornada laboral, creando un movimiento sindical de base, democrático, que cuente con la participación de las más amplias masas de trabajadores.

Tenemos que apuntar a la construcción de un poderoso partido revolucionario para tomar el poder y revertir esta situación de hambre, miseria y explotación que padece nuestro pueblo. Creemos que la solución es el socialismo y sólo la toma del poder por parte del proletariado en general y la clase obrera en particular, nos garantizará trabajo, salud y educación para nosotros y nuestros hijos. Sólo nosotros, los trabajadores, podemos defender nuestros intereses...



Por la Revolución Obrera, Latinoamericana y Socialista

PARTIDO REVOLUCIONARIO DE LOS TRABAJADORES

www.prt-argentina.org.ar
<http://groups.msn.com/FORODELOSPERROS>